

Vos questions / nos réponses

armée et traitement de substitution

Par [Profil supprimé](#) Postée le 20/01/2016 19:38

Bonjour,

J'ai réussi à passer les épreuves de recrutement de l'armée, mais sans indiquer que je suis sous traitement de substitution à la méthadone depuis 10 mois.

Je suis en train de réduire pour stopper mon traitement en étant suivi dans un Csapa, mais je n'ai que 2 semaines avant l'incorporation et je ne suis pas sûr d'y arriver.

Savez-vous si c'est possible de terminer le sevrage en étant à l'armée et en étant suivi par un médecin militaire ou si je risque d'être renvoyé si je leur en parle ?

Merci d'avance pour votre réponse.

Mise en ligne le 21/01/2016

Bonjour,

Nous comprenons votre souhait de pouvoir poursuivre votre sevrage tout en intégrant l'armée mais nous n'avons pas connaissance des spécificités des prises en charge en addictologie dans l'armée, ni même si elles sont possibles.

Après quelques recherches, il semblerait que vous puissiez obtenir ces renseignements en vous rapprochant d'un CIRFA (Centre d'Information et de Recrutement des Forces Armées). Nous vous joignons en lien ci-dessous le site officiel du CIRFA pour vous permettre de trouver le centre le plus proche de chez vous ou pour éventuellement poser votre question sur les forums.

Nous vous souhaitons bonne continuation dans tous vos projets.

Cordialement.

En savoir plus :

- [CIRFA](#)